

# Retour des footballeurs au pont de Membre



Après de nombreuses semaines de pause la pelouse du Pont de Membre a retrouvé les crampons et qui plus est de nos deux équipes. Pour ce qui est de la première satisfaction on a pu constater que la surface de jeu a très bien supporté les deux matchs. Ce sont les réservistes qui ont ouvert le bal face à leurs homologues Mahorais et ils ont très bien pris le match à leur compte, arrivant à la mi-temps sur le score de trois buts à zéro, buts signés par Romain Aznar, Florian Falguieres et Gaétan Cazals. Le retour des vestiaires fut plus compliqué, laissant l'équipe adverse revenir au score à deux reprises. En fin de match Antonin Sigaud inscrit le quatrième but, scellant ainsi une victoire probante et une quatrième place au classement. L'équipe prenait ensuite le relais face à la solide formation de St-Jean-Lédergues, à égalité de points au classement. La première mi-temps voit

Une rencontre très disputée pour un score nul tout à fait logique.

les violets prendre l'avantage grâce à un but de Damien Guibert suite à un coup franc très bien ajusté de Marc Marco. Une deuxième période très engagée voit les visiteurs revenir au score sur un long ballon en profondeur, et malgré une grosse occasion de nos joueurs durant les arrêts de jeu, la rencontre se terminera par un partage des points. Un résultat qui semble refléter logiquement le déroulement de ce match qui voit l'équipe bien calée en milieu de tableau. Dimanche prochain, retour au Pont de Membre avec la réception du leader incontesté de la poule, la formation sud aveyronnaise de Saint-Juéry/Rance/Rougier (10 points d'avance au classement sur le second).

Un défi particulièrement intéressant à relever pour les violets.